

第 874 回 教育委員会会議録

日時 令和 6 年 1 月 1 9 日 (金)
午後 1 時 3 0 分から午後 1 時 4 0 分まで
場所 御殿場市役所 5 階大会議室

出席者

1 番 教育長	勝亦 重夫	2 番 委員	渡邊 直子
3 番 委員	長田 光男	4 番 委員	勝又 英和
5 番 委員	杉山 ゆかり	6 番 委員	大西 孝明

陪席者

教育部長	
教育総務課長	教育施設課長
学校教育課長	社会教育課長
学校給食課長	社会教育課図書館調整監
教育総務課課長補佐	学校教育課課長補佐
社会教育課課長補佐	学校給食課副参事
教育総務課副参事	
西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長	

事務局

教育総務課副参事

議事

御教議第 1 号 令和 5 年度就学援助について

開会

教育長

本日は委員全員のご出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。
ただ今から御殿場市教育委員会1月定例会を開会いたします。本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ございませんか。

(異議なし)

教育長

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。

5 番 杉山 ゆかり 委員 と、

6 番 大西 孝明 委員 をお願いいたします。

次に会期であります。本日1日間といたします。

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いいたします。

教育長報告

教育長

3学期がスタートして10日余りとなりました。各学校では落ち着いた状況の中、様々な活動が始まっています。

元日に発生した能登半島地震は大きな被害をもたらしています。依然として大きな揺れが発生するなど予断を許さない状況が続いています。輪島市の中学生が集団避難をするなど、生活の場、学びの場を確保するための懸命の努力が続けられており、頭の下がる思いです。

災害はいつ我が身に降りかかってくるかわかりません。もう一度、緊急時に適切な対応ができるかを確認・点検していく必要があります。

17日間の例年より長い冬休みでしたが、期間中の事故・事件の報告はありませんでした。子供たちは安全で平和な生活を送ることができたようで安心しました。

3学期は期間的には短いですが、年度の締めくくりとともに、4月から始まる新しい生活へつないでいく大切な時です。子供たちにとって、達成感の持てる充実した3学期になることを願っています。

12月22日 勝又春一翁墓参

教育長

初代御殿場市長で名誉市民の勝又春一翁の墓参に参列しました。

12月25日 定例記者会見

12月28日 部長連絡会 御用納め

教育長

教育委員会の業務を各スタッフが責任を持ち円滑に進めてくれました。やはり仕事は人です。

1月4日 市長年頭訓示 部長連絡会 園長会

1月7日 御殿場市二十歳の集い

教育長

「二十歳の集い」は様々な制限もなく、コロナ禍以前とほぼ同様に行われました。

大変に落ち着いた式典となり、二十歳を迎えた皆さんにとって良い節目になったと感じました。

1月9日 部長連絡会 庁議

1月10日 校長会

1月11日 校長個々面接 御殿場市経済交流交歓会

教育長

人事異動作業もいよいよ本格的な時期になりました。校長から次年度の学校経営の構想と、それを具現化できるような教職員の配置についての希望や教職員の配慮すべき点などについて情報交換をしました。

1月15日 部長連絡会

1月16日 園長会

1月17日 市議会臨時会 駿東地区校長会新年情報交歓会

教育長

「新御殿場市立図書館等建築工事請負契約の締結について」

「新御殿場市立図書館等電気設備工事請負契約の締結について」

「新御殿場市立図書館等機械設備工事請負契約の締結について」

地区校長会との情報交歓会は4年ぶりの開催でした。

1月18日 校長人事評価面談

教育長

後期の校長の人事評価を伝えるとともに、今年度の成果や課題を話題に面談を行いました。

次年度、学校がどのような方針で経営をしていくかを考える大切な機会です。

1月19日 校長人事評価面談 定例教育委員会

議事

教育長

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。

教育部長

改めましてこんにちは。

本年もよろしくお願いいたします。

久しぶりにコロナ禍ではない、明るい新年を迎えられると思っていましたが、予想外の震災が起こってしまいました。

改めまして、この度の地震により被災された方々に、心よりお見舞い申し上げるとともに、被災地の一日でも早い復興を、心よりお祈りいたします。

さて、今回の地震に対する当市の対応ですが、まず1月1日から8名の消防隊員が、救助活動等の第一陣として、珠洲市に出発いたしました。

その後、基本的には三日交代で入れ替わりを行い、現在第6陣が現地入りしております。

次に1月6日から9日まで、上水道課の職員が給水活動の為にかほく市へ、1月9日から15日まで、被害家屋の調査の為に2名の職員が穴水町へ派遣されました。

今後被災者支援のために、職員、保健士、看護師などの派遣要請に対応することになるとおもわれます。

今回の震災により、当たり前のことですがけれども、災害はいつどこで起こるかとはわからない、命を守るためには普段からの備えが重要ということ、改めて認識した方も多かったと思います。

昨年、玉穂地区で防災セットを新調いたしまして、何となくちゃんと準備をしている気持ちになっておりましたけれども、今一度、家具の固定状況の見直しや、ローリングストックの開始など、自分自身の備えの見直しが必要だと考えています。

本日は1件の議案を上程いたしました。

ご審議のほどよろしくお願いします。

教育部長

それでは、議事に入ります。

御教議第1号
令和5年度就学援助について

教育長

それでは、御教議第1号「令和5年度就学援助について」を議題といたします。
本案については非公開といたしますので、関係者以外はご退席の方をお願いします。

(非公開)

教育長

それでは内容説明をお願いします。

教育総務課長

ただいま議題となりました、御教議第1号につきまして、内容説明をいたします。

(内容説明)

教育長

ご異議がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。

(異議なし)

教育長

ご異議がないようですので、御教議第1号「令和5年度就学援助について」を原案どおり承認することに決しました。

その他・閉会

教育長

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。

教育長

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会1月定例会を閉会といたします。

午後1時40分 閉会

会議録署名人

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。

5 番委員

6 番委員
